

Jornada de la Juventud de San Carlos Acutis

LA ESPERANZA DESPIERTA

18 DE OCTUBRE, 2025

HOJA DE INFORMACIÓN

REGISTRO, PAGO, REEMBOLSO:

La inscripción se realiza en línea en championshrine.org/youth-day. Los asistentes individuales deben estar acompañados por un padre/madre o tutor. Si alguien no puede acompañar, por favor informe a kciha@championshrine.org y se proporcionará un acompañante certificado por Virtus para el participante. La tarifa es de \$20 por persona (estudiantes y acompañantes). Los sacerdotes asisten al Día de la Juventud sin costo. La inscripción incluye materiales y almuerzo. Los conteos finales para grupos deben enviarse antes del 1 de octubre. La inscripción cerrará a las 11:59 p. m. el 10 de octubre, y las parroquias recibirán una factura basada en el número de estudiantes/acompañantes registrados en ese momento. Cualquier cambio en las inscripciones debe realizarse antes del cierre y únicamente por correo electrónico. Las tarifas de inscripción no son reembolsables, a menos que la Diócesis cancele el evento.

ACOMPÑANTES:

Los acompañantes deben haber completado la verificación de antecedentes en línea de eApps, completar la capacitación de VIRTUS y firmar el Código de conducta pastoral para voluntarios (consulte LoSec parroquial antes del viaje). Los acompañantes deben tener 21 años o más. Idealmente, debería haber un acompañante por cada 8 estudiantes y, como mínimo, un acompañante masculino para los menores varones y una acompañante femenina para las menores.

EMERGENCIA E INFORMACIÓN, EXENCIONES

Los líderes del grupo parroquial deben garantizar que la información de emergencia de los estudiantes, los medicamentos necesarios y cualquier información médica pertinente esté en su poder. Visite gbresources.org/formspolicies para descargar los documentos requeridos. El líder del grupo parroquial debe tener estos documentos a mano el día del evento. No serán recogidos por la Diócesis.

TRANSPORTE:

Cuando se utilicen vehículos privados de pasajeros, se aplicarán los siguientes criterios:

- El conductor debe tener al menos 21 años de edad.
- El conductor debe poseer una licencia de conducir válida y no probatoria.
- El conductor debe completar la verificación de antecedentes en línea de eApps, completar la capacitación de VIRTUS y firmar el Código Diocesano de Conducta Pastoral para Voluntarios.
- El vehículo debe tener un registro válido y tener una cobertura de seguro consistente con los requisitos Diocesanos.
- A menos que usted sea el padre/tutor del menor, no se tolera conducir solo con un menor en ningún momento.

CONDICIONES DE SALUD:

Los padres son responsables de asegurarse de que sus hijos estén sanos y puedan participar en eventos como el día de la juventud. Por favor no traiga estudiantes o acompañantes que tengan síntomas de enfermedad. Si hay oleadas o variantes posteriores de COVID-19 que sean resistentes a las vacunas u otras terapias aprobadas, seguiremos todos los mandatos federales, estatales, del condado [de Brown] y locales relacionados con la seguridad y la mitigación de la pandemia de COVID-19.

CÓDIGO DE VESTIMENTA:

De acuerdo con la política diocesana, los estudiantes y acompañantes deben vestirse apropiadamente para su género, teniendo en cuenta el entorno (Santuario, Misa) y la temporada (octubre en Wisconsin).

CHAMPIONSHRINE.ORG/YOUTH-DAY